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Requerimento n.º          , 2015 

(Do Senhor Dr. João) 
 
 
 
 
Requer da direção do Hospital Federal de 
Bonsucesso (RJ) a relação da compra de 
órteses e próteses no período entre 2010 a 
2014, da parte do HFB, dentre outras 
providências. 

 
 
 

 

 

Senhor Presidente,  

 

Requeiro a Vossa Excelência, com base nos art. 58, § 3° da Constituição 

Federal, combinado com o art. 2° da Lei na 1.579/1952 e o art. 36, II, do 

Regimento Interno da Câmara dos Deputados, requisitar à Direção do Hospital 

Federal de Bonsucesso (RJ) a relação integral da compra de órteses e próteses no 

período de janeiro de 2010 a dezembro de 2014, da parte do HFB, na qual conste os 

nomes dos fornecedores, dos pacientes que receberam órteses ou próteses, bem 

como os nomes dos médicos que os operaram. 

 

 
 
 
 
 

 
 



 
 
 
 
Justificativa 
 
 
Considero de suma importância a aprovação deste requerimento, 

ressaltando que o Hospital Federal de Bonsucesso (RJ) é um dos mais 

implicados nas denúncias de ilícitos quantos às questões apreciadas por esta 

CPI. Pesa sobre o HFB suspeita de cirurgias inexistentes ou desnecessárias, 

uso indevido de órteses e próteses e desvio de materiais ortopédicos.  

Os procedimentos aqui propostos objetivam angariar dados que 

permitam entender os passos do processo, partindo da aquisição ao destino 

último. A relação de dados entre janeiro de 2010 a dezembro de 2014, que 

computo suficiente, estabelecerá o padrão adotado nesse mercado paralelo e 

ilegal. Razão por que se torna relevante dispormos da lista completa da compra 

de órteses e próteses pelo hospital em apreço, a nominata dos pacientes que 

as receberam e a relação dos médicos que as operaram. Dessa forma será 

possível confirmar se houve desvio de material.  

Atenciosamente, 

 
Sala das sessões, em 02 de junho de 2015 

 
 
 
 

Dr. João 
Deputado Federal 
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